

FDP
Die Liberalen
Kanton Solothurn

FDP
Die Liberalen
Kappel



Ein starkes Team in den Gemeinderat

Karin Oertlin bisher

Seit vier Jahren habe ich die Gelegenheit, im Gemeinderat von Kappel mitzuarbeiten. Mit Freude und Erfolg nehme ich mich der Anliegen der Bevölkerung von Kappel an. Gerne engagiere ich mich auch die nächsten Jahre für Kappel mit Energie und Ehrgeiz!

Patrick Bocchile neu

Die letzten vier Jahre durfte ich der Sicherheitskommission vorstehen. Jetzt möchte ich gerne im Gemeinderat neue Ideen einbringen und mit Elan «mit anpacken»!

FDP

Die Liberalen
Kappel

Karin Oertlin Gemeinderätin

Seit 4 Jahren Mitglied des
Gemeinderates Kappel

Co-Präsidentin FDP Frauen
Kanton Solothurn

Präsidentin FDP Kappel

Leiterin Assistenzpool
Hydro & Biomasse bei
Axpo in Baden

In fester Partnerschaft

Kocht und genießt gerne

Familienmensch mit
vielen Interessen

Patrick Bocchile Präsident Sicherheits- kommission

Seit 4 Jahren Präsident
der Sicherheitskommission

Aktuar FDP Kappel

Servicetechniker Industrie-
tore und Verladetechnik

In fester Partnerschaft
1 Sohn

Sport und Reisen

Zigarren geniessen

Familien- und Genussmensch

Wählen Sie Liste 2